

Marta Carrión, mejor marca nacional en salto de altura en el Campeonato Provincial sub14 Infantil

10/06/2023



Imagen de la joven atleta.

La atleta eldense Marta Carrión ha realizado una gran marca en el Campeonato Provincial sub14 Infantil, que se está disputando en la pista de atletismo de Denia. Ha saltado 1,54 metros en salto de altura, lo que le sitúa a la cabeza del ranking nacional de su categoría y ha realizado la mejor marca de la temporada de pista al

aire libre y récord de los campeonatos.

La atleta entrenada por Miguel Ángel Martínez "Tortu" y José Ferris Montesinos, se ha proclamado campeona Provincial Sub 14. La atleta del Club Atletismo Elda ha mejorado en 8 centímetros a su anterior marca que era

1,46 metros, un salto cualitativo para esta joven atleta.